

## Verein sammelt für Domgeläut

Altstadt (ha) • Die Vorstandsmitglieder des Domglocken Magdeburg e. V. Martin Gross, Andreas Schumann, Johannes Sattler und Rainer Kuhn (v. l.) präsentierten am Donnerstag neue Infotafeln im Dom. Mit ihnen sollen die Besucher umfassend über die geplante Sanierung der Domglocken informiert werden. Gleichzeitig wird um eine Spende gebeten, die unmittelbar vor Ort an der eigens dafür aus Holz gedrechselten Spendenglocke eingeworfen werden kann.

Das Domgeläut soll wieder mit zwölf Glocken erklingen. Derzeit gibt es nur noch vier Glocken, die saniert werden müssen. Die anderen acht sollen angefertigt werden. Gesamtkosten: 2 Millionen Euro.

Foto: Uli Lücke